

24 Retour sur info - Le Grand Besançon

L'actualité bouge, les dossiers évoluent.

La Presse Bisontine revient sur les sujets abordés dans ses précédents numéros, ceux qui ont fait la une de l'actualité du Grand Besançon.

Tous les mois, retrouvez la rubrique "Retour sur info".

Le Campus Saint-Joseph Saint-Paul inaugure une nouvelle licence pro

Le pôle d'enseignements Sainte-Colette Saint-Joseph Saint-Paul à Besançon, c'est aussi un campus qui donne accès à des études supérieures dont l'offre ne cesse de s'étendre en résonance avec les besoins du marché du travail.

Le 5 septembre, l'établissement privé du boulevard Diderot a inauguré sa nouvelle licence professionnelle de Chargé d'affaires en construction durable (C.A.C.D.) en partenariat avec le C.N.A.M. Bourgogne-Franche-Comté (Conservatoire National des Arts et Métiers). Elle s'articule autour de trois modules principaux qui forment les étudiants au suivi de chantier, à la réhabilitation durable, au B.I.M. (building information modeling), aux normes de construction, ou encore au bâtiment passif. À la fin de leurs études, ces jeunes sont destinés à travailler, par exemple, en bureau d'études.

Cette formation s'ajoute aux quatre autres que propose déjà le campus. La première promotion compte 13 étudiants qui ont chacun trouvé une entreprise pour les accueillir dans le cadre de ce nouveau parcours en alternance.

"À l'évidence, cette licence répond à un besoin dans les entreprises. Cela nous encourage à développer notre offre, à nous

questionner sur ce que nous devons proposer aux jeunes en termes de formation" se félicite Frédéric Chabod, le chef d'établissement. *"Le partenariat engagé avec ce campus est d'une grande richesse. Ce parcours a été créé ex nihilo et répond à des besoins avec une précision quasi chirurgicale"* ajoute Christophe Decreuse, directeur général du C.N.A.M. Bourgogne-Franche-Comté.

Les compétences proposées dans le cadre de la licence C.A.C.D. sont recherchées. Le secteur économique du bâtiment est en évolution constante influencé par une dimension environnementale qui modifie la culture de la construction. C'est ce changement de cap qui a motivé Camille à poursuivre ses études dans cette licence pro après avoir décroché un B.T.S. E.R.A. (étude réalisation d'agencement) au sein du pôle d'enseignements Sainte-Colette Saint-Joseph Saint-Paul. *"Ce qui me motive c'est d'avoir les compétences pour travailler sur des bâtiments durables. Avec le réchauffement climatique, elles sont de plus en plus demandées. C'est une façon pour moi de m'engager au service des générations futures"* remarque l'étudiante, heureuse de faire partie de cette première promotion.

Anne Vignot, maire de Besançon, s'est également félicitée de la création de cette nouvelle licence lors de l'inauguration le 20 septembre des nouveaux locaux du campus Boulevard Diderot. *"Avec vos formations, vous contribuez à la vitalité de la vie étudiante à Besançon. Cette licence a du sens. Elle répond à de nouveaux enjeux. C'est très important d'avoir ce foisonnement de formations qui correspond à nos besoins. Vous y répondez avec une vitalité d'accueil et de modernité"* a déclaré l'élue, fière de la dimension universitaire de Besançon, *"une ville campus."* De son côté, le pôle d'enseignements Sainte-Colette Saint Joseph Saint-Paul réfléchit déjà à créer d'autres formations. ■

Zone de Saint-V

Grand Besançon tenait le 11 septembre dernier une nouvelle réunion de présentation du projet d'aménagement de la zone d'activité économique (Z.A.E.) dite Champs Chevaux à Saint-Comté par Nicolas Bo... le vice-président chargé